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Anfrage: 

Herr Döbbel 

In der letzten Sitzung hatte ich eine Anfrage zur WOBAU gestellt. In dieser ging es 
mir um die Investitionen und Maßnahmen der letzten Jahre. Nicht jedoch um das 
Restrukturierungskonzept. Daher wurde meine Anfrage nicht richtig beantwortet. 

 

Beantwortung: 
 
Ich gehe nunmehr davon aus, dass sich die Anfrage auf die Wohnungsgesellschaft 
Förderstedt GmbH (WGF) bezieht. Der Geschäftsführer der WGF, Dr. Dieter 
Naumann, wird im nächsten Ortschaftsrat dazu Ausführungen machen. Der Hinweis 
sei gestattet, dass die Aufsicht über die Gesellschaft nicht beim Ortschaftsrat liegt. 
Anderweitige Festlegungen sind nicht bekannt. 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


